



自

分で炊けたよ!

5月16日(火)・24日(水)

5月16日に新川小学校5年生が、また24日には西枇杷島小学校5年生が、庄内川河川敷等で環境学習活動を行いました。児童たちは、ボーイスカウト清須第1団の指導による飯ごう炊飯を行ったほか、実際に川に入り、魚などの水生生物を採集した後、専門家を講師に観察会を行い、庄内川で暮らす水生生物や環境保全の大切さを学びました。



庄内川に入り、水生生物の採取をする新川小学校の児童たち



飯ごう炊飯をする西枇杷島小学校の児童たち



フォトダイアリー

き

れいな水辺環境の
保全のために

5月21日(日)

約3,000人の市民の皆さんが参加して、市内を流れる新川、庄内川及び五条川周辺の環境美化活動が行われました。

当日は、ごみ拾いや河川敷にある花壇の草取りなどの清掃活動が一斉に行われました。



美化活動を行う地域の皆さん

大

きくおいしく育てね!

5月24日(水)

新清洲保育園の園児が、保育園近くの畑でサツマイモの苗植えに挑戦しました。指導をしたのは、清洲地区農業委員会委員と農業体験塾の皆さんで、園児たちは植え方のお話を聞いてから、小さな手で土を掘りサツマイモの苗を植えました。

秋には、この畑で大きく育ったサツマイモの収穫体験も行われる予定です。



苗植えをする園児たち



園児に説明をする農業委員会委員と農業体験塾の皆さん



梅 雨や台風の時期を迎えて

6月11日(日)

市水防訓練が、みずとびあ庄内(庄内川水防センター)前堤防において行われました。訓練は、強い雨が断続的に降り続き、庄内川に洪水警報及び水防警報が発令され、直ちに出動警戒にあたるという想定で行われました。

市消防団をはじめ西春日井広域事務組合消防署員、市職員合わせて280名が参加し、土のう作りや積土俵工法、月の輪工法などに取組みました。



積土俵工法に取り組む消防団員



人員報告をする消防団長



ぬ かるむ地面に悪戦苦闘

6月14日(水)

星の宮小学校5年生の児童が学校近くの水田で田植えに挑戦しました。農業に従事する方々で構成された「子どもたちに農業を伝える会」のメンバーに指導を受けながら、児童たちは、裸足になって水田に入り、ぬかるみに足を取られながらも、丁寧に苗を植えていました。

秋には、この田んぼで育った稲の収穫体験も行われる予定です。



「子どもたちに農業を伝える会」の方に指導を受け、田植えをする児童たち



田植えの後に、用水路で足を洗う児童たち



小 さなアーティストたち

6月17日(土)・18日(日)

今年で5回目を迎えた市内の4中学校(西枇杷島中学校・清洲中学校・新川中学校・春日中学校)の美術部による合同の作品展「清須市4中学校美術部展」が、市はるひ美術館で開催されました。

部員全員が共通のテーマ「わたしの風景」と題し、それぞれのお気に入りの風景や心の中の風景を制作した小作品も展示されました。



作品を鑑賞する来場者



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション